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会長挨拶  小沢 孝 
皆さんこんにちは。会長挨拶も今日でおしまいです。感謝の気持ちを手紙にしてきました。 
昨年の今から会長として１年、ノミニー、エレクトの準備期間を入れると２年半になります。 

そしていよいよ任期終了が目の前となる今、活動を振り返ってみたいと思います。 
今年度、新たに３年目標「多くの機会をつくり、多くの人と繋がり、更なる奉仕の高みを目指そう」 

を掲げました。また、今年度のクラブスローガンは「60 周年 新たな奉仕活動へ ～すべては好奇心 
から始めよう～」です。私に課せられた任務は、60 周年という記念の年、クラブの活性化・新たな 
奉仕事業の模索・実行等でした。 
染谷年度、福田年度で「環境」というキーワードが新たに加わりました、また、RI においても 

７番目の重点目標として「環境」が加わりました。準備期間に考えた末、「環境」を柱にプログラム 
を形作るという事にいたしました。 

1 年間、プログラムをその道の第一人者と関わり、どこよりも早くどこよりも多く、地区 74 クラブで「環境」では
1 番、いや、日本のクラブで 1 番、世界を意識して大宮西 RC から世界へ「環境への奉仕」をするクラブとして 1 番に
なる事をイメージし発信していくこと。このことこそが、1963 年 3 月 22 日に大宮クラブの清水喜一氏の 30 名からな
る創立当時の思いであり、先輩方の大宮西ＲＣへの志を受け継ぐことであると、決意しました。 

 
『ロータリーの原則の重要性を再認識』し『創立の原点に回帰』して当時の志、趣旨について理解を深め、志気を高

揚して行動するならば、その時の行動そのものが歴史と伝統となり、輝かしい未来が開けるものであるという事です。 
これを実行するために、理事役員、委員長の選任をさせていただきました。 
任務の一つに活性化を考慮、今まで活躍している会員から代わり、新たな会員にリーダーとして活躍していただく

事にしました。おそらく、「何で私が理事ではないのか」と思われた会員もいたと思います。今年度は活性化としての
人材づくりも目標にありましたのでご理解ください。初めて理事を受けていただいた川﨑春夫会員、関根正也会員、山
崎一祥会員、土屋隆弘会員、新たな切り口で増強を理解し活動された新藤栄介会員、2 期にわたり活動いただいた伊田
雄二郎会員、前年度 SAA という大役後、引き続き継続された小林又次郎会員、クラブ全体を冷静に俯瞰しアドバイス
くださった井上勝美会員、押野一郎会員、私が入会時に会長でした渋谷廣慶会員。二つの実行委員会としてリーダーシ
ップを学ばせてもらった荒井伸夫会員にも支えていただきました。 
今年度は、60 周年として多くの新しい試みを委員長に託しました。委員長自ら会長の心を捉えて、考え行動しても

らいました。クラブの運営としてプログラムを理解し、自分の考えを述べたガバナー公式例会では、会長である私も驚
かされる委員長の志を感じ、そして十分に活動して頂きました。すべての委員長に感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。 

 
次週、藤嶋エレクトへバトンを手渡します。出来れば一年かけて今年度より重いバトンを作り上げ、押野ノミニ―に

渡してください。微力ですが直前として支えさせていただきます。 
そして、今年度退会する林会員。私が入会した 7 月にバッジをいただき、佐藤栄太郎会員には推薦の弁を述べてい

ただきました。残念ながら 11 月にお亡くなりになり、12 月の私のイニシエーションスピーチはもう一人の推薦者であ
る内山会員のみ、佐藤栄太郎会員の前ではかないませんでした。今となってみれば、林会員は生みの親に代わって育て
の親になっていただいた様に感じてなりません。いつも笑顔で接してくださり、ありがとうございます。会長が終わる
まで見届けていただきありがとうございました。全ての会員の名前はお伝え出来ませんでしたが、本日ここにお集ま
りの皆さん、１年間支えていただきあ 
りがとうございました。皆さんの支え 
があったからこそ今日という日が迎え 
られました。あらためて感謝申し上げ 
ます。 
一年間楽しかったです。ありがとう 

ございました。結びに、本日ご参会の 
皆様のご多幸と企業の発展、そして 
大宮西 RC の更なる発展を祈念しまし 
て会長としての感謝の言葉とさせてい 
ただきます。 

最 終 夜 間 例 会 
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